



Berggorilla & Regenwald
Direkthilfe e. V.
www.berggorilla.org

Sanfte Riesen *und gefährliche Gegner*

Berggorillamänner können sich zu einer Größe von durchschnittlich 1,70 m aufrichten und wiegen meist 150–160 kg, die weiblichen Tiere nur die Hälfte. Das auffälligste Merkmal erwachsener Gorillamänner ist neben ihrer Größe der so genannte Silberrücken. Er entwickelt sich, sobald sie voll ausgewachsen sind.

Gorillamänner können sich mit ihren langen Eckzähnen und ihrer großen Kraft gut verteidigen. Sie sind für ihre Imponierveranstaltungen berühmt, deren Höhepunkt das Brusttrommeln ist, begleitet von einem lauten Brüllen. Im Allgemeinen sind sie friedlich, aber wenn sich zwei Gruppen begegnen, kann es zu einem Kampf um Leben und Tod zwischen den Silberrückenmännern kommen.